

# PERS

## Prajurit Kodim 0830/Surabaya Utara Ikuti Istighosah Kubro dan Isra' Mi'raj Secara Virtual

Wanto - [SURABAYA.PERS.CO.ID](http://SURABAYA.PERS.CO.ID)

Feb 19, 2023 - 17:57



*Dandim 0830/Surabaya Utara Bersama Perwira Staf, Danramil Jajaran Serta Prajurit lainnya Ikuti Istighosah Kubro dan Isra Miraj Secara Virtual di Musholla Al-Hikmah Makodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, - Kodim 0830/Surabaya Utara mengikuti kegiatan Istighosah Kubro dalam rangka Isra dan Mi'raj Nabi Muhammad SAW secara virtual bertempat di Musholla Al-Hikmah Makodim Jl. Gresik No.52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Minggu (19/02/2023) pagi.

Istighosah Kubro dalam rangka Isra' dan Mi'raj Nabi Muhammad SAW ini digelar terpusat di Masjid Agung Kabupaten Cianjur Jawa Barat di hadiri oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman.

Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. mengatakan melalui kegiatan isra mi'raj Nabi Muhammad SAW ini akan lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. "Melalui momentum kegiatan seperti ini kita bisa mengambil hikmah untuk lebih meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT", ucapnya.

Isra Miraj adalah salah satu peristiwa penting bagi umat Islam. Sebab, Nabi Muhammad SAW memperoleh perintah untuk pertama kalinya menjalankan salat. Mulanya, umat Islam diwajibkan untuk melaksanakan salat 50 kali dalam sehari. Namun, setelah Rasulullah beberapa kali bertemu dengan Allah, akhirnya jumlah tersebut berkurang menjadi lima kali dalam sehari. Dari peristiwa Isra Miraj itulah cikal-bakal kewajiban umat islam untuk menjalankan salat lima waktu, tuturnya.

"Mari kita sama-sama tingkatkan kualitas sholat kita dan jadikan sikap perilaku Nabi Muhammad SAW sebagai contoh suri tauladan untuk diaplikasikan dalam pelaksanaan tugas dan kehidupan sehari-hari," pungkasnya.

Kegiatan Istighosah dan Isro' Mi'raj secara virtual dihadiri oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., Para Pasi Kodim, Para Danramil jajaran dan Prajurit Kodim 0830/Surabaya Utara.